



祝・開校55周年

「こどものお手本」

PTA副会長 對馬 小百合

「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」秋は楽しいことの多い季節です。ですが、今年の日本列島は「台風の秋」といえるほど10月は台風が多発しました。そんな中でも四大小は「行事の秋」真っ盛りです。10月6日の『開校55周年記念・四大まつり』もお天気が心配される中、なんとか雨に降られることなく盛大に盛り上がりました。

この盛り上がりを大きく助けたのが、春のスポーツ大会後に結成された“とうちゃんずハイ！”の皆さんでした。“おやじの会”の募集からたった数ヶ月とは思えないチームワークと行動力に驚かされました。“わたあめ”のお店を出店して子どもたちを喜ばせてくれただけでなく、おまつりの終盤にはサプライズの打ち上げ花火！！落ちてくるパラシュートにいっせいに子どもたちが笑顔で駆けていく光景が目に焼き付きました。また、子どもたちと一緒に大喜びではしゃぐお父さんたちも印象的でした。

現代社会の子どもたちが失っているものの中に「早く大人になりたい！」という思いがあるそうです。大きな原因のひとつに「身近な大人が楽しそうじゃないから」というのがあると聞いてとてもショックを受けました。確かに、不平や不満を子どもの前でためらいもなく言ってしまったり、生活や時間に追われていつも忙しそうにしていたりと、思い当たることは多くあり反省しました。子どもたちにしてあげられることは、まずは大人が楽しんで生きているということなんだと痛感していた私に“とうちゃんずハイ！”はとても良いお手本になってくれています。

陰日向なく沢山の場面で四大小を助けてくれている“とうちゃんずハイ！”のお父さんたちは“誰か”のお父さんではなく“四大小の子どもたち全員”のお父さんで、いつも子どもの笑顔のために頑張る素敵なお父さんたちです。これからも赤いTシャツが目印の“とうちゃんずハイ！”が四大小を盛り上げていってくれるのを楽しみにしています。



11月のウィークエンドスクール



バスケットボール (第1・2・4・5土曜) 12時～14時 (第1・3土曜日) 10時～12時 (第3日曜) 12時～14時	2日(土)				30日(土)
カルチャー講座 大型紙芝居(おはなしの森) ※詳細は案内のお手紙にて確認ください		9日(土) 16時～			
バドミントン (第3土曜) 12時～14時 (第1・5日曜) 9時～12時		3日(日)			
英語遊び&トーク会 (第4日曜/2Fメディアルーム) 13時30分～14時15分 /15時～16時30分					24日(日)
将棋クラブ (第2or4土曜/図書室) 10時～12時					30日(土)
健康ヨガクラブ (最終日曜/3Fホール) 10時30分～12時					24日(日)

12月の 校庭開放当番 (予定)	7日(土)	14日(土)	21日(土)	—	—
	5-1	5-2	4-1	—	—

11月の行事予定

日	曜	学校行事	P T A 行事	保護者サークル	校庭 開放
1	金	学校公開終 避難訓練 伝統文化体験(6年)			
2	土		第4回ベルマーク集計(3年生)	バド・バスケ	1-3
3	日	文化の日	歩け歩け大会 区小Pバレーボール大会	ソフトボール	
4	月	振替休日			
5	火	安全指導 学芸会特別時間割始			
6	水			バレーボール	
7	木	フレンド集会 秋の歯科検診			
8	金	かえで読書週間終		お話の森	
9	土	こうどうこどもスポーツデー	第6回役員会・評議委員会		6-1
10	日				
11	月				
12	火				
13	水				
14	木	音楽朝会			
15	金				
16	土		親と子のスポーツ教室(ラインナップ)		6-2
17	日				
18	月		↑ 第5回ベルマーク回収週間		
19	火		↓ (集計作業は12月7日担当2年生)		
20	水				
21	木	前日準備			
22	金	開校55周年記念学芸会(児童)			
23	土	勤労感謝の日 開校55周年記念学芸会(保護者)			なし
24	日				
25	月	振替休業日			
26	火		成人教育研修会(9:00~11:30)		
27	水			バレーボール	
28	木	体育朝会 クラブ活動			
29	金				
30	土			バド・バスケ	6-3

《その他のお知らせ》

- ★ 四大まつりは前日の雨もあがり「開校55周年」を祝っているかのようでした。いつもの出店やバザーに加え花火も打ち上げられて福袋も出ました。当たりましたかぁ～ ^-^
- ★ 10/23(水)は6年生が泣いて笑って小学生最後の連合運動会で頑張ってきました!!!
女子リレーでは総合優勝をしました。おめでとうございます。
- ★ 11/3は子ども会の歩け歩け大会です。今年はゲートブリッジを目指します～元気に歩きましょう♪
同日、江東区小学校バレーボール大会が北砂のスポーツ会館でも行われます。応援よろしく!
- ★ 11/16(土)は親と子のスポーツ教室です。今年は棒を倒しあう北欧のスポーツ(ラインナップ)を行います。奮ってご参加ください!!